

Übung in der Privatklinik

2010-07-16 19:00 von Wolfgang Rinner

Großangelegte Atemschutzübung in der Privatklinik St. Radegund

Fünf Feuerwehren übten gemeinsam mit dem Kriseninterventionsteam (KIT) in der Privatklinik St. Radegund.

Übungsannahme war ein Brandausbruch mit Verletzten und Eingeschlossenen. 11 Personen wurden von den Atemschutztrupps aus dem stark verrauchten Therapie-Trakt der Klinik gerettet.

Geschockte "Patienten" und "Angehörige" wurden dem KIT-Team zur psychosozialen Akutbetreuung übergeben.

Als Übungsdarsteller fungierten die Feuerwehrjugend St. Radegund und Mitglieder des KIT-Teams Steiermark.







